

Der Medizinische Dienst Hessen nimmt Abschied von seinem
alternierenden Verwaltungsratsvorsitzenden

DETLEF STANGE

Mit seinem unermüdlichen Engagement hat er maßgeblich dazu
beigetragen, das Vertrauen in unsere Arbeit zu stärken.

Seine besonnene Art und seine Offenheit für unterschiedliche
Perspektiven förderten einen konstruktiven Dialog mit Partnern aus
Politik, Verwaltung und Gesellschaft. Besonders in Zeiten des Wandels
zeigte er Mut zur Innovation, ohne die Grundwerte unserer Arbeit
aus den Augen zu verlieren.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und
Freunden.

In stiller Dankbarkeit und aufrichtigem Gedenken



**Medizinischer Dienst
Hessen**

Susanne Weyand

Alternierende Verwaltungsratsvorsitzende
im Namen des gesamten Verwaltungsrates

Sötkin Geitner

Vorstandsvorsitzende

Steffen Euler

Stv. Vorstandsvorsitzender